
TYP / GRÖSSEN
TYPE / DIMENSIONS
Überdachung 
Typ textiles Dach 
(Sonderanfertigung)
Größe: 30 x 2,4 m 

Roof
Type textile Roof
Specialconstruction
Size: 30 x 2.4 m
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SONNENSCHUTZ NEU KONSTRUIERT
Gelegen im Odenwald, genauer gesagt im Ort Buchen befindet sich, in zentraler und ver-
kehrsgünstiger Lage das Einkaufszentrum Schifferdecker. Das Einkaufsparadies hat eine 
Größe von 18.000 qm Geschäftsfläche und 500 Parkplätze. Zahlreiche Geschäfte laden die 
Gäste zum bummeln und verweilen ein. Sowohl Lebensmittel als auch Kleider, Schuhe, 
Spielsachen etc. lassen sich hier finden. Im Innenhof der Shoppingmeile befinden sich eine 
Pizzeria, ein Foto-, Bilder- und Blumenshop und ein Bankterminal. Hier wurde von der Fir-
ma MDT eine textile Überdachung montiert. So können die Passanten bei Regen den 
nächsten Laden erreichen ohne nass zu werden und im Sommer spendet die Konstruktion 
angenehmen Schatten.

NEW SUN PROTECTION DESIGNED
Located in the Odenwald, specifically Buchen, the Shopping Center Schifferdeck-
er is located in a central part of the city, while still having minimal traffic prob-
lems. The shopping paradise has an area of 18,000 sqm retail space and 500 park-
ing spaces. Many shops invite guests to stroll and linger. Food, clothes, shoes, 
toys, etc. can be found here. In the courtyard of the shopping area is a pizzeria, a 
photo store, painting store, a flower store, and a bank terminal. At this location, a 
textile canopy was installed by the company MDT. Thus, the passers-by can reach 
the nearest store without getting wet and during the summer, the canopy pro-
vides a pleasant shade.

PERFECT DESIGN MIT WASSERABLAUF
EINKAUFSZENTRUM SCHIFFERDECKER – DEUTSCHLAND

SHOPPING CENTER SCHIFFERDECKER - GERMANY



ÜBERDACHUNG ALS SONNEN- UND REGENSCHUTZ
Als Dacherweiterung bzw. Dachergänzung des Einkaufszentrums Schifferdecker in Buchen 
wurde von der Firma MDT eine textile Dachkonstruktion installiert. Die Idee bestand darin 
die Kunden vor Sonne und Regen zu schützen.Die Überdachung ist aus PVC mit einem 
Gewicht von 750 g / m2 produziert worden und hat eine Größe von 30 x 2,4 Metern. Die 
Membran ist von der Wand mit Hilfe von Stützstreben und Stahlseilen abgespannt. Die Hal-
terung an der Wand erfüllt gleich zwei Aufgaben einmal die Befestigung der Membran an 
der Wandseite und zugleich noch als Regenrinne, die an der Drainage angeschlossen ist.

CANOPY FOR SUN AND RAIN PROTECTION
As roof extension/roof addition to the Shopping Center Schifferdecker in Buchen, 
a textile roof was installed by the company MDT. The idea was to protect custom-
ers from sun and rain. The canopy was produced from PVC with a weight of 750 
g / m2 and has a size of 30 x 2.4 meters. The membrane hangs from the wall with 
the help of support struts and steel cables. The bracket on the wall fulfills two 
tasks. First, the fastening of the membrane to the side wall. Secondly, it acts as a 
drainage system because it is connected to the drainage.

01_ �Verankerung.                                                      
Anchoring

02_ �Membranverbindung.                                                            
Membrane connection

INSTALLATION.
INSTALLATION
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MDT GMBH 
INDUSTRIESTRASSE 4 
74736 HARDHEIM 
GERMANY 
TEL.: +49 - 62 83 - 22 17 - 0
INFO.DE@MDT-TEX.COM 
 
MDT AG 
RHEINBLICKSTRASSE 6 
8274 TÄGERWILEN 
SWITZERLAND   
TEL.: +41 - 71 - 666 - 82 82
INFO.CH@MDT-TEX.COM 
 
MDT INC. 
971 WEST DOGWOOD TRAIL 
30290 TYRONE, GA 
USA 
TEL.: +1 - 770 - 631 - 90 74
INFO.US@MDT-TEX.COM
 
MDT BALTIC SIA 
EZERMALAS IELA 6 
1006 RIGA 
LATVIA 
TEL.: +371 - 67 18 - 54 64
INFO.LV@MDT-TEX.COM 
 
WWW.MDT-TEX.COM

MDT gestaltet, fertigt und liefert weltweit besonders innovative 
und hochwertige Sonnenschutzsysteme, Membrankonstruktionen 
und maßgeschneiderte Produkte für textile Outdoor-Architektur.

Das Unternehmen führt den gesamten Fertigungsprozess in 
modernsten eigenen Werken an internationalen Standorten durch 
und garantiert so höchste Qualität für innovative Produkte bei 
absoluter Liefersicherheit. 
 
MDT designs, manufactures, and supplies innovative, high-
quality sun protection systems, membrane constructions, 
and custom-made products for outdoor textile architecture 
to customers all over the world.

The company carries out the entire production process in its 
own cutting-edge factories at international locations. This 
guarantees the highest quality for innovative products and 
ensures absolute supply security.

DAS UNTERNEHMEN MDT. 

MDT - THE COMPANY.

KOMPETENZEN

04_ �Befestigung der Membran                              
Attachment of the membrane

02

03_ �Überdachung dient als Regen- und 
Sonnenschutz.                                                            
Roof for rain and sun protection
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SONNEN- UND REGENSCHUTZ


